

Deutsche Polstermöbelindustrie 2018

Positiver Jahresausklang

Donnerstag, 21.02.2019

Die deutsche Polstermöbelindustrie setzte im Dezember 74,3 Mio. Euro um, dies entspricht einem Plus von 1,72% gegenüber Dezember 2017. Somit ergibt sich nach einem insgesamt schwachen Jahr 2018 noch ein positiver Jahresausklang. Über das Gesamtjahr 2018 gesehen ergibt sich jedoch in Summe ein Minus von -5,23%.

Der Inlandsumsatz lag im Dezember bei einem Minus von -4,89% und in Summe für das Jahr 2018 bei einem Minus von -6,7%. Der Auslandsumsatz weist im Dezember ein zweistelliges Plus von 14,36% auf. Dennoch ergibt sich auf das Gesamtjahr 2018 gesehen ein Minus von -2,58%.

Dies teilt der Verband der Deutschen Polstermöbelindustrie (VdDP) unter Berufung auf die Zahlen des Statistischen Bundesamtes mit.

Positiver Jahresausklang

Links

- [VHK](#)